





《体育祭 追いかけっこ玉入れの様子》

早いもので、皆さんが羽咋高校に入学してから4ヶ月が経ちました。この4ヶ月を皆さんはどのように過ごしてきた

でしょうか?友人との出会い、初めての遠足、定期考査、先輩たちとの体育祭、初めての全国模試など、高校生になって多くの経験をし、様々なことを学んで高校生活に慣れるための4か月であったように思います。今後の8か月は、自分が前もって行動できるよう準備したり、時間の使い方を工夫たりして過ごしてほしいと思います。

夏休みの補習について

7月21日より夏休みが始まります。夏休み中には前期6日間、後期8日間の補習があります。国語・数学・英語の3教科と探究活動またはホームルームを行う、午前中4時間の補習です。比較的自由に使える時間が多くなるのが夏休みです。各教科で課題も出していますので、提出日の前に早期に課題が完結するよう学習計画をしっかり立て、取り組んで欲しいと思います。また、自分の視野が広がるような活動にも積極的に参加してください。家族との時間や部活動、生徒会活動、読書などに時間を使うのも良いです。自分が好きなものを追求し、新たな発見に繋がれば良いと考えています。

6月8日(木) 防犯防止教室が実施されました。

羽咋警察署の方にお越しいただき、防犯についてお話をしていただきました。羽咋市内で起こった強盗事件を例に、家庭での防犯意識、近年多発する闇バイトや不審者対策、SNS とネット犯罪に対する心がまえ等を分かりやすく説明していただきました。講演後は、積極的に質問をする姿も見られました。



6月21日(水)学校祭(体育祭)が開催されました。

当日は、気温があまり上がらない体育祭日和の1日となりました。1年生にとっては高校では初めての体育祭。体育の時間や昼休みに練習した伝統の『羽高体操』や『応援合戦』、1年生独自の競技である『追いかけっこ玉入れ』などに懸命に取り組みました。中でも1年生クラス対抗種目である『大繩飛び』では、白熱した戦いを繰り広げることができました。総合優勝は2組連合でした。







文理選択について

6月22日に生徒向けに、7月15日には保護者向けに科目登録説明会を行いました。これまでのLH等での進路の活動や講演会などを通して、少しずつ自分の進路を見定めている生徒も出てきていますが、まだはっきりとしていない生徒も多いです。この夏休みの間に自分を見つめ直し、卒業後の進路について確固とした考えを持ってほしいと思います。ご家庭でも、一緒に話し合う機会を設けて頂ければと思います。尚、各大学のオープンキャンパスには、ぜひこの機会を使って生徒にも行ってくるよう働きかけています。また、近年のオープンキャンパスは大学にもよりますが、リモートによる参加も可能ですので、積極的に参加してほしいと思います。

7月6日(木)書道パフォーマンス&留学生との文化交流

オーストラリアバスコーストカレッジワンサギ校の留学生と1年生が書道の文化交流を行いました。本校卒業生である書道家桜鱗さんを迎えての書道パフォーマンスでは、始めに桜鱗さんがデモンストレーションとして"情熱"の文字を書いてくださり、その後、留学生の代表ジョアンさんと本校の代表として2名、11Hの横井陽さんと12H三野愛佳さんが"翔"の字を交代で2画ずつ担当し書き上げました。3人で作り上げた"翔"の字は、それぞれの思いが込められたすばらしい1字となりました。



<今後の主な予定>(下線は保護者様向けの行事)

7月21日(金) 夏季補習[前期]

24日(月)~27日(木)夏季補習[前期]

28日(金) 中学生体験入学

3 1日(月) 夏季補習[前期]

8月17日(木)~18日(金)夏季補習〔後期〕

19日(土) 全統高1模試(希望者受験)

21日(月)~23日(水)夏季補習〔後期〕

2 2 日 (火) 夜: P T A 懇談会 (羽咋高校19:30~21:00)

25日(金)~26日(土)羽高祭(文化祭)

29日(火)~31日(木)夏季補習〔後期〕

9月 1日(金) 代休

4日(月) 始業式・校内実力テスト

最後に、夏休み中、必ず守ってほしいことがあります。起床時間、学習時間、就寝時間の3点固定です。 規則正しく、自己管理しながら過ごすことで、秋以降に躍進することができます。厳守しましょう。ご家庭でも ご協力をお願いします

